

4.6.59

### Die Kommandanten trafen sich

Oberdolling. Zur Kommandantenversammlung der Freiwilligen Feuerwehren des Landkreises, die heuer in Oberdolling stattfand, konnte am Sonntag Bürgermeister Babel als Hausherr Landrat Dr. Stinglwagner und Reg.-Rat Ziak, Pol.-Oberinsp. Schläfer von der Landpolizei-Inspektion, Ehrenoberbrandmeister Georg Braun-Kösching, Ehrenbrandmeister Schlamp-Pettenhofen, Kreisbrandinspektor Bauer-Gaimersheim, die sechs Kreisbrandmeister, Kommandant Vierheilig von der Ingolstädter Feuerwehr, sowie viele Bürgermeister und Wehrmänner aus dem ganzen Landkreis begrüßen. Der Landrat appellierte an die Gemeinden, durch Modernisierung der Geräteausstattung und durch Anschaffung von Alarmsirenen für die volle Einsatzbereitschaft ihrer Wehren zu sorgen und auch dem Problem einer ausreichenden Löschwasserversorgung ihr ganzes Augenmerk zu widmen. Über feuersicheres Bauen und Brandverhütung gaben dann Beamte der Bayerischen Versicherungskammer an Hand von Bildern Aufschluß. Über Ursachen, Bekämpfung und Schaden der 17 im verflorbenen Jahr im Landkreis entstandenen Brände referierte schließlich noch Pol.-Oberinsp. Schläfer.

AUS DEM DAFTLEBEN